

Papa Pide Respetar los Derechos Humanos

CIUDAD DEL VATICANO, abril 19 (UPI). — Juan Pablo II en el mensaje que entregó a la cristiandad, al celebrar hoy la misa de Pascua de Resurrección frente a cerca de 200.000 fieles en la Plaza de San Pedro, hizo un llamado por los derechos humanos y dijo al mundo que "el amor es más poderoso que la muerte".

El Pontífice también entregó en 50 idiomas su saludo a los peregrinos congregados en la Plaza, entre los que se encontraban su lengua natal, el polaco, además del inglés, ruso, chino, hebreo y árabe.

"Haz, Oh Señor, que la gente respete siempre la trascendente dignidad de sus derechos humanos", oró Juan Pablo durante su tradicional mensaje "Urbi et Orbi", que en latín significa "la ciudad y el mundo".

"No importa si ellos son pobres, o están hambrientos, en prisión, enfermos, muriendo, heridos de cuerpo y mente, agobiados por la duda o tentados por la desesperación", dijo Juan Pablo, "ellos son siempre considerados hijos de Dios Para la bondad divi-

na no hay excusas".

"Todos tienen oportunidad de perdón y de resurrección", continuó el Pontífice. "Cada uno merece respeto, apoyo y amor".

El llamado del máximo jefe de la Iglesia Católica también condenó el aborto.

El Papa rezó especialmente para que "el hombre de la era tecnológica se respete a sí mismo y a la irrenunciable dignidad que le es conferida desde su origen y que no se transforme en un simple objeto".

El Papa recordó también a los cristianos que "el amor es más poderoso que la muerte", y que Jesús murió por la reconciliación del hombre".

Ataviado con vestiduras blancas y doradas y llevando una brillante mitra dorada, Juan Pablo celebró la misa, bajo un tibio sol en un altar cubierto con cientos de crisantemos amarillos. Todo el sector del altar había sido transformado en un primaveral jardín con cerca de 50.000 arbustos y flores traídos desde Holanda.



LEALES A MARCOS SE RINDEN. Manila, abril 19. — El sargento Ernesto Librado (derecha), ex miembro de la guardia presidencial de Ferdinand Marcos, y el sargento Vivencio Rigoz, se rinden ante autoridades del gobierno de Corazón Aquino. Ambos participaron en el amotinamiento de un cuartel, del cual lograron fugarse 19 leales a Marcos. (Reuter).

Delegaciones E.U.-Japón Discutirán Tensiones

TOKIO, Japón, abril 19 (UPI). — El primer ministro Yasuhiro Nakasone y el Presidente Ronald Reagan intercambiaron enviados hoy, para una serie de conversaciones a alto nivel en medio de un recrudescimiento de las tensiones sobre el intercambio comercial entre las dos potencias económicas.

El ex ministro de Relaciones Exteriores de Japón, Shintaro Abe, llevando una carta personal de Nakasone a Reagan, partió hacia Washington horas antes de que el representante de Comercio de Estados Unidos, Clayton Yeutter llegara a una base estadounidense en las afue-

—Favor pase a la página 35.

Sexto ensayo nuclear Efectúa Moscú en Urales

MOSCU, abril 19 (AP). — La Unión Soviética efectuó hoy dos pruebas nucleares subterráneas, la quinta y sexta desde febrero, cuando el Kremlin levantó su moratoria unilateral de esas pruebas.

La agencia oficial TASS dijo que las explosiones fueron de una potencia de 20 kilotonnes cada una y se realizaron en la región de Perm, en

los Urales, agregó que fueron "en interés de la economía nacional" pero no dio otros detalles.

La Unión Soviética decidió cesar sus pruebas atómicas el 6 de agosto de 1985, en conmemoración del cuadragésimo aniversario del bombardeo atómico de Hiroshima, Japón. El líder so-

—Favor pase a la página 35.



PAPA DA BENDICION PASCUAL. Ciudad del Vaticano, abril 19. — El Papa Juan Pablo II da su bendición de Domingo de Pascua a millares de peregrinos, congregados en la Plaza de San Pedro, durante su tradicional discurso "Para la Ciudad y el Mundo" (Urbi et Orbi). (Reuter).

Democracias L.A. se Unen contra Intentos Golpistas

WASHINGTON, abril 19 (UPI). — Las democracias de América Latina se han unido para apoyar al presidente argentino Raúl Alfonsín, frente a una sublevación de oficiales que recuerda a la amenaza que tantas veces se ha cernido sobre el continente.

Varios observadores opinan que el respaldo recibido por Alfonsín forma parte de una tendencia evidenciada en otras crisis ocurridas a lo largo del último año en Perú y Ecuador, e indica que los gobernantes de Latinoamérica están colaborando para garantizar que la democracia funcione esta

vez. El pasado miércoles suboficiales argentinos —Favor pase a la página 35.

Reagan Afirma E.U.-URSS Lograrán Acuerdo Desarme

SANTA BARBARA, California, 19 (AP). — El Presidente Ronald Reagan, en un mensaje de esperanza para la paz mundial, dijo hoy que Estados Unidos y la Unión Soviética tienen ahora la oportunidad de sentar "un precedente histórico" en la reducción de armas.

Reagan mencionó las celebraciones tanto de la pascua de resurrección como de la pascua judía en su discurso radial semanal, y calificó

de apropiado el hecho de que el Secretario de Estado George Shultz haya iniciado una "misión de paz" durante su visita la semana pasada a Moscú.

"Estoy complacido de que los comentarios sobre ese viaje sean buenos", dijo Reagan.

Pero el Presidente advirtió que mientras aparece como posible un pacto para reducir la amenaza de los misiles

—Favor pase a la página 46.

En Ciudad Santa Millares Celebran la Pascua Bajo la Lluvia

JERUSALEN, abril 19 (UPI). — Millares de cristianos celebraron hoy la Pascua, bajo un amanecer lluvioso en una ceremonia que se inició con el tañido de las campanas de la Ciudad Santa y la proclamación: "Ha resucitado".

Millares de personas de todos los confines del planeta se dieron cita en el templo del Santo Sepulcro, construido en el lugar que para muchos fue el sitio donde fue sepultado Jesús luego de ser crucificado el Viernes Santo, y de donde también resucitó al tercer día (Domingo de Re-

surrección). Algunas personas que atravesaban la puerta del templo, caían de rodillas y besaban la Piedra de la Unión, una plancha de mármol donde según la tradición, el cuerpo de Jesús fue embalsamado con aceite antes de enterrarlo.

Algunos enjugaban el aceite bendecido de la piedra y lo restregaban en sus rostros, mientras que otros absorbían el aceite en pañuelos y lo exprimían depositándolo en botellas llevándose el líquido a sus lugares de origen.

— Las celebraciones de —Favor pase a la página 31.

Plan Arias Requiere de Modificaciones Dice E.U.

WASHINGTON, abril 19 (AP). — El gobierno de Ronald Reagan ha expresado públicamente su apoyo a una iniciativa de Costa Rica para la paz en Centroamérica, aunque en privado considera que el plan no incluye suficientes exigencias al régimen sandinista de Nicaragua, dijeron funcionarios.

Como ejemplo de esa situación, dijeron los funcionarios, que requirieron mantener el anonimato, el plan no contempla que la Unión Soviética y Cuba reduzcan su ayuda militar a Ni-

caragua, aspecto que constituye una de las principales prioridades de Estados Unidos.

Desde que el plan de paz fue propuesto en enero por el Presidente costarricense Oscar Arias, recibió expresiones de elogio de distintos países, incluso Estados Unidos, que sin embargo ha mantenido silencio respecto a lo que considera que son deficiencias de la iniciativa.

El subsecretario de Estado para asuntos interamericanos, Elliott Ab-

—Favor pase a la página 31.



ORDENA RENDICION DE REBELDES. Argentina, abril 19. — El Presidente de Argentina, Raúl Alfonsín, ordena a los militares sublevados y atrincherados en la base militar Campo de Mayo, a rendirse, al hablar a una multitud, desde el balcón de la Casa Rosada. (Reuter).